
                             いよいよ 7 月に入りました。そして期末考査の開始です。梅雨にも

入り鬱陶しい季節です。昨年の 7月上旬には西日本豪雨で大き 

              な被害が出ました。そうならないことを祈りながら、皆さんには 1学期のまとめをしっかり 

              としてもらえるようにお願いします。 

               さて、6月 28日には地歴公民科新任教員 3年次研修ということで、本校の石田先 

生が研究授業をされました。県下 17名の先生方が本校に来られ、一緒に授業の進 

め方について勉強されました。教員採用試験に合格し、教員になると新任研修とい 

うことで 1年目から本校の前にある教育研修所で研修を積まれます。2，3年目はそ 

れぞれの学校で研究授業をされ、授業の進め方についてまとめをしていかれます。私 

もその授業を見に行かせていただきましたが、地名に関する話題でなかなか興味深 

い内容でした。｢生徒たちにいかに考えさせ、興味を持たせ、内容を定着させるだけ 

でなく考えを進めていけるか｣ということが昨今言われています。教師が主導となって 

教えるのではなく「主体的、対話的で、深い学び」ができる授業改善ということで、新 

任の先生方だけでなく、私たち経験を積んできた教員も生徒たちの学びをその方向に 

持って行けるようにしなければなりません。学校にもよると思いますが、何よりも興味関 

心を持たせるということが一番重要となりますので、そのための教材研究など日々先 

    生方は頑張っておられます。この日の研究授業でも来校された先生方は本当 

    に熱心にメモをとって研修されていました。石田先生も緊張されたと思いますが、 

生徒の回答を褒めながら授業をされるなど頑張っておられました。お疲れさまで 

した。 

 そして、先週は夏の高校野球兵庫県大会の抽選が行われ、本校の組み合 

わせが決まりました。順調にいけば 7月 12日初戦を迎えることになります。本校 

OB の阪神タイガース近本選手もオールスターに選ばれるなど、社高校の話題

もよく出てきている状況で、本校の活躍は注目の的になっていると思います。選手の皆さんにはケガに気を付

けてもらって、甲子園出場に向け頑張ってほしいと思います。皆さんのご声援をよろしくお願いいたします。 

 また、各家庭に配布されている広報誌「かとう」にもケーブルテレビでの本校の野球放送の案内と同時に、

表紙と裏表紙に本校書道部の文化祭でのパフォーマンスが写真とともに掲載されていました。表紙は真剣な

表情が出ているとても良い写真です。このような取り上げ方は嬉しい限りです。ありがとうございます。 

                7月 1日からは、来年開催される東京オリンピック聖火リレーの県内聖火ランナー 

募集が始まりました。応募期間は本日より 8月 31日までとなっています。加東市で 

は、市役所周辺がコースに含まれ、本校として是非参加したいと考えていますが、 

個人の申し込みとなっているため、多くの方々に応募をお願いしたいと思います。左 

記のページから申し込みフォームをダウンロードしての応募だそうです。走るのは 5月 

24日日曜日です。ふるって申し込みましょう。 

 7月 4日には参議院選挙について公示され、7月 21日投開票という日程が発表 

されています。7月 21日までに 18歳になる生徒の皆さんには選挙権が与えられ、 

選挙に参加することになります。担任の先生方から注意もされるかと思いますが、生 

徒の選挙活動や SNS による発信など選挙違反に問われることもありますので、今一

度県教育委員会が出している「政治的教養をはぐくむ教育の充実に向けて」という冊子を見て確認をお願いし

ます。併せて先生方におかれましても、教員の政治的活動の制限など一般的な制約の確認とともに選挙へ

の参加をお願いしたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 現在 3 年生 4 組までの生徒の皆さんとの面談を終えました。皆さんの声を聞くにつけ私たち教員が気持ちを

引き締めなければならないこともあり、とても参考になります。多くの生徒が学校生活の充実感や楽しさを話して

くれています。進路実現に向けてはもう少し考えてほしいと思う部分もあります。面談によって見えていない部分

も少し見えてくると思いますので、生徒の皆さん何かありましたら校長室まで話をしに来てください。 

校長室から・・  NO.17 R1.7.4 

 

 

  

 


